



たくましい子

No. 4

令和7年(2025年)

6月30日

学校ホームページアドレス

<https://www.sakaekita-e.sapporo-c.ed.jp/>

特別支援教育コーディネーターの役割

特別支援教育コーディネーター

私の役割である「特別支援教育コーディネーター」をご存じでしょうか。簡単に言うと特別支援教育に関わるまとめ役です。

特別支援教育とは、子どもたちの教育的ニーズを把握し、もっている力を高め伸ばしたり、生活や学習上の困難を克服したりするために適切な指導や必要な支援をすることです。その指導や支援はけっして特別のものではなく、一人一人の学び方に合わせた、どの子にも必要なものです。

特別支援教育と聞くと特別支援学級（本校では、あおぞら学級）をイメージされる方もいると思いますが、通常学級に在籍している特別な教育的支援を必要としている子どもも対象となります。

子どもたちの中には、ほぼ年齢相応の発達であっても、「他者の気持ちやその場の状況を類推することが苦手」「先を見通すことが苦手」「『話す・聞く・読む・書く・計算する』のうち一つもしくは複数が著しくできない」「感覚が過敏で苦手な刺激がある」など様々な困難さを抱えている子がいます。

本校では、子ども一人一人が「自分が大切にされている」と実感できる学校づくりを目指し、困難さを抱える子どもたちも安心して学校生活を送ったり学習したりできるように、校内学びの支援委員会を行い、子どもたちの情報を共有し、目標を設定して支援の手立てを考えています。

必要に応じて外部機関とも連携していきます。お子さんの成長したことや困り感を共有して、必要な手立てを講じていきます。一人一人の子どもにより何に困難を感じているかも、その困りの背景にあるものも変わります。そんな子どもたちの困り感に寄り添い、必要な手立てと一緒に考えていくべきだと思っています。お子さんの日常生活や学習等に不安がありましたら、お気軽にご相談ください。

『電話』と『インターホン』の 応対について

今年度に入り、札幌市教育委員会より更なる働き方改革の推進を図るよう指導がありました。つきましては、職員への定時退勤の推奨を図るために、以下の内容について7月1日(火)より変更させていただきます。

(1) 7:45～17:30としていました学校の電話応対時間を、

7:45～17:10へと変更いたします。17:10以降と
土・日・祝・休校日には、電話は、教育委員会への自動転送となります。

(2) また、これに合わせて、玄関のインターホンの応対時間も、

7:45～17:10へと変更いたします。

7月の予定

3	木	ALT来校
7	月	クラブ活動
8	火	3・5年：参観・懇談 ALT来校
9	水	2・4年・あ：参観・懇談
10	木	1・6年：参観・懇談 ALT来校
14	月	委員会活動 1・2・6年：人権教室
15	火	4年：校外学習(科学館) ALT来校
16	水	6年：租税教室(4校時) 3・4・5年：人権教室
17	木	5年：スクールカウンセラーによるいじめに関する授業 ALT来校
18	金	2年：校外学習(円山動物園)
21	月	海の日
25	金	終業式(5時間授業) 夏季休業日(～8月24日) 例年のように、学校休校日を設定する予定です

8月の予定

25	月	始業式(午前授業) 全校 <u>午前授業</u> 週間(～29日) 教育実習開始
27	水	4年：校外学習(アイヌ文化交流センター) ※4年生のみ5時間授業
28	木	ALT来校
29	金	避難訓練

日課を一部変更します

夏休み明けの8月25日(月)から29日(金)までの1週間を午前授業とします。給食を食べ、13:20頃下校をします。年度当初お知らせしていた日課からの変更となります。ご理解ください。

※4年生は、校外学習を行うため、27日(水)のみ5時間授業となります。

参観・懇談

8日(火)より行います。ご来校いただき、学級や学校の様子をご覧ください。懇談会では1学期の子どもの育ちやこれからの取組、夏休みの過ごし方などについてお伝えする予定です。

参観 5校時(13:35～14:20)

7月8日(火) 3・5年

9日(水) 2・4年・あおぞら学級

10日(木) 1・6年

学習の妨げとなることがあるため、授業中のビデオ、写真撮影は禁止とさせていただきます。

懇談 14:30～

5月に実施した学力検査の結果をお渡しする予定です。当日ご参加いただけなった場合は、お子さんを通してお渡しします。

安全上の理由から、懇談中に別室でお子さんを待たせることができませんのでご承知ください。

終業式

7月25日(金)は終業式です。5時間授業ですが、通常より早く、14:00頃に下校の予定です。

休み前に持ち帰る道具類があります。終業式が近くになりましたら、道具箱などが入る大き目の袋の用意をお願いします。

熱中症の予防について

気温の高い日が続いている。前回の学校便りでもお知らせましたが、熱中症予防のため、水筒の持参を推奨いたします。

学校でもこまめに水分補給をするよう声掛けをしていきます。水筒の中身は、水かお茶、スポーツドリンクも可とします。ご協力よろしくお願いいたします。

体を冷やすためのものも持参可能です。ただし、電動の物の持参はできません。また、ネッククーラーなどを学校で冷やすことはできません。保守管理はご家庭で行ってください。

ご理解とご協力を願っています。